

Alerte publique: Préservons la souveraineté du Canada

Chers compatriotes canadiens,

Aussi incroyable que cela puisse paraître, c'est vrai: le Canada est sur le point de perdre sa souveraineté au profit de l'Organisation mondiale de la santé des Nations Unies (OMS) en mai 2024 lorsque les amendements aux *Règlements sanitaires internationaux* (RSI) entreront en vigueur, sans débat au Parlement. L'OMS deviendra alors une autorité législative **non élue** dotée de pouvoirs extraordinaires pour prendre des décisions concernant notre mode de vie et notre santé, ce qui aura un impact négatif sur notre souveraineté individuelle et nationale.

Des citoyens canadiens ont lancé une pétition demandant à notre Chambre des communes d'agir. Veuillez la lire, la signer et la partager largement:

<https://petitions.ourcommons.ca/fr/Petition/Details?Petition=e-4623>

Également disponible sur: www.CanadianPetition.com



Faits clés:

- Étonnamment, tous les gouvernements du monde et les médias grand public, y compris ceux du Canada, sont restés silencieux. Ce silence entraînera **le transfert des pouvoirs des institutions démocratiquement élues à des entités non élues privées** qui influencent l'OMS et l'ONU selon leurs propres agendas.
- Selon les règles d'adhésion à l'OMS, **les amendements aux RSI sont acceptés par défaut**, à moins qu'un pays membre ne les rejette **explicitement**. Cela signifie que **l'inaction du Canada équivaut à son consentement à la perte de notre souveraineté nationale!**
- Tous les pays membres de l'OMS sont concernés. **Dans de nombreux pays, des citoyens ont également lancé des pétitions** appelant leurs gouvernements à quitter l'OMS et l'ONU afin de préserver leur souveraineté. Cependant, en raison du silence des médias grand public, **de nombreuses personnes sont encore dans l'ignorance.**

Plus d'informations: www.CanadaExitWHO.info

[#ExitTheWHO](https://twitter.com/ExitTheWHO)